

## RULES

1. Must be a Canadian Resident
2. Players under 18 years of age must have a parental consent to accept prizes.
3. Regional qualifier is a double elimination and the Canada Cup Nation Championship is a single elimination competition.
4. Start on time according to schedule, you have a 45 mins. window, if delayed contact Rules Committee contact [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) attention line : Time Delay
5. Using Madden updated rosters
6. All Pro Settings
7. 5 min quarters
8. Accelerated clock set to 20 seconds, do not use chew clock unless it's the last 2 minutes of the game and you are winning
9. 29-point mercy rule
10. If you quit it's a loss
11. You must always rush three players, QB contain equals two rushers, be sure to have one more rusher at QB to equal three. If you don't follow this rule your game could come to sanctions.
12. Play calling - Do not use the same blitz for the entire game, no the same offensive play, mix your play calling up, this could also be put to sanctions if you are found to be using the same play for the entire game. (if you are experiencing a rule violate please pause the game and contact the Rules Committee attention line – Rule Violation at [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) for a ruling)
13. Disconnected games in the first half will be replayed.
14. If in 2nd half we will take the score differential, who had ball and play the remaining quarter or half
15. If in a disconnected game goes to overtime will include one possession each until a winner is found
16. Onside Kicks can only be done if you are trailing in the 4th quarter or down by 21 points
17. 4th Down Rule: 4th and 5 or less you can go for it anywhere at anytime
18. Any other 4th down you must be trailing in the 4th quarter to go for it or if you are down by 17 points at anytime
19. Stream Rules
20. Do not use any type of improper communications with your opponent proof of this may result in sanctions. If this occur contact the Rule Committee attention K. J. Kenemy at contact [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) – Communications Violation
21. In settings: Set your commentator volume to zero and turn your mic off.
22. Twitch or YouTube streams and make sure they are archived
23. Send your final game scores to the Rule Committee attention K. J. Kenemy at contact [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) – Attention line – Round, console, Division and Score
24. Be prepared to have an on air interview after a game, be positive and be ready for an interview at any point
25. Raffles and Prizes: Championship Day will have Football Canada or sponsorship prizes throughout the day. Prize winners will be drawn from a raffle; additional raffle entries based on correctly answered trivia questions. Question answers submitted through the broadcast on JMTV on YouTube on July 10 and 11 only. All raffle winners will be announced between Championship Xbox 1 and Ps4.
26. Let us have fun, the times we are living in are difficult and challenging, this Championship is a great opportunity for us to reconnect in a positive way, thank you for playing!

## RÈGLEMENTS

1. Doit détenir la citoyenneté canadienne
2. Les joueurs de moins de 18 ans doivent profiter du consentement parental pour accepter des prix.
3. Le format des qualifications régionales est une élimination double et le Championnat national de la Coupe Canada est un tournoi à élimination simple.
4. L'heure du début du match est celle programmée et vous profiterez d'une fenêtre de 45 minutes. En cas de retard, veuillez contacter le Comité des règlements [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) en inscrivant « Retard pour le match » dans le titre du message
5. Utilisation des formations mises à jour du jeu Madden
6. Paramètres «All Pro»
7. Quarts de cinq minutes
8. Chronomètre accéléré à 20 secondes, n'utilisez pas la fonction pour tuer le temps (*chew clock*) à moins qu'il ne reste que deux minutes au match et que vous gagniez.
9. Règle d'écart maximal de 29 points
10. Si vous abandonnez un match, cela sera considéré comme une défaite
11. Vous devez toujours utiliser trois joueurs pour mettre de la pression sur le quart. Contenir le quart occupe deux joueurs, assurez-vous d'avoir un autre joueur qui poursuit le quart pour arriver à trois. Si vous ne respectez pas cette règle, vous pourriez subir une sanction.
12. Signaler le jeu – N'utilisez pas le même blitz ni le même jeu à l'attaque pour tout le match. Mélangez l'utilisation de vos jeux. Vous pourriez aussi être sanctionné si vous utilisez le même jeu pendant tout le match (si vous expérimentez une infraction pendant le match, mettez le match en pause et contactez le comité des règlements à [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) avec la mention « Infraction au règlement » dans le titre du message pour obtenir une décision)
13. Les matchs déconnectés en première demie seront rejoués.
14. Si la déconnexion se produit en deuxième demie, nous tiendrons compte de l'écart au pointage, de qui est en possession du ballon et jouer le reste du quart et de la demie.
15. Si un match déconnecté passe en prolongation, chaque joueur profitera d'une possession jusqu'à ce qu'un gagnant soit identifié
16. Les bottés courts peuvent seulement être faits si vous perdez au quatrième quart ou que vous tirez de l'arrière par 21 points.
17. Règlement du 4e essai : 4e et cinq verges ou moins à franchir, vous pouvez tenter le coup en tout temps.
18. Le seul autre contexte pour tenter un jeu sur le quatrième essai est si vous tirez de l'arrière au quatrième quart ou que vous accusez un retard de 17 points ou plus dans un match.
19. Règles de diffusion
20. N'utilisez pas de type inadéquat de communication avec votre adversaire ou vous pourriez subir des sanctions. Si cela se produit, veuillez contacter K.J. Kenemy du Comité des règlements à [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) en mentionnant « Infraction de communications » dans le titre de votre message.
21. Dans les paramètres : Mettez la voix du commentateur en mode muet et éteignez votre micro.
22. Diffusez le match sur Twitch ou YouTube et assurez-vous qu'il soit archivé.
23. Envoyez vos pointages finaux au Comité des règlements à l'attention de K.J. Kenemy [airkjaxregistrar@gmail.com](mailto:airkjaxregistrar@gmail.com) avec la mention « (ronde), (console), (division), pointage) dans le titre du message
24. Soyez prêts à donner une entrevue après un match, soyez positifs et prêts à répondre à des questions en tout temps.
25. Tirages et prix : Le jour des Championnats, des prix de Football Canada et es commanditaires seront décernés tout au long de la journée. Les gagnants de prix seront tirés au sort; d'autres participations au tirage dépendront des réponses correctes au questionnaire. Les réponses aux questions soumises à la diffusion sur JMTV sur YouTube les 10 et 11 juillet seulement. Tous les gagnants des tirages seront annoncés sur les Championnats Xbox1 et PS4.

26. Ayons du plaisir, la période que nous traversons actuellement est difficile et remplie de défis. Ces Championnats sont une belle occasion pour nous de venir ensemble de façon positive. Merci pour votre participation!



